

Ressort: Vermischtes

Starkes Beben an Küste von Nicaragua

Managua, 14.10.2014, 07:13 Uhr

GDN - In der Nähe der Küste von Nicaragua hat sich in der Nacht zum Dienstag ein starkes Erdbeben ereignet. Geologen gaben einen Wert von 7,1 auf der Magnituden-Skala an.

Diese Werte werden oft später korrigiert. Das Beben ereignete sich um 21:51 Uhr Ortszeit (05:51 Uhr deutscher Zeit) etwa 120 Kilometer entfernt von der Hauptstadt Managua. Berichte über Schäden oder Opfer lagen zunächst nicht vor. Es gibt weltweit etwa 18 Erdbeben dieser Stärke pro Jahr. Regelmäßig kommt es dabei zu starken Schäden an Gebäuden. Die Behörden gaben zunächst eine Tsunamiwarnung für Nicaragua, Honduras und El Salvador heraus, inzwischen wurde jedoch wieder Entwarnung gegeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42718/starkes-beben-an-kueste-von-nicaragua.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com